

Die Presse.com 24. Mai 2003

## **Bernd Marins Klarstellung**

Mein Seelenfrieden verlangt, die Leserinnen und Leser zu informieren, was sie nicht überraschen kann: Mein zuletzt (*Spectrum*, 10. Mai) erschienener Beitrag hieß eigentlich – natürlich langweilig, wohlerzogen und informativ – „Sozialdemokratie Pensionswende?“ und nicht rätselhaft aufregend „Und kusch?“ Der Originaltext ist über die Webseite des Europäischen Zentrums oder unseren Publications Officer (stamatiou@euro.centre.org) zu erhalten.

**Prof. Dr. Bernd Marins**  
1090 Wien